



Gebrüder Humboldt Gymnasium

Gemeinsam Wissen schaffen

Die Humboldts informieren im August

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer,

ich hoffe, dass alle die Ferien nutzen konnten, um sich zu erholen und Kraft zu tanken, um nun mit frischem Elan in das neue Schuljahr einzusteigen. Euch, liebe Schülerinnen und Schüler, wünsche ich viel Erfolg. Der wird kommen, wenn ihr engagiert mitmacht und bei Problemen und Schwierigkeiten eure Lehrerinnen und Lehrer rechtzeitig fragt, dafür sind wir da und wir helfen euch gerne.

Corona

Im dritten Schuljahr ist dies nun immer noch ein Thema und wir haben einen Sommer mit sehr hohen Inzidenzen erlebt. Ich glaube, jeder kennt mittlerweile viele Bekannte und Verwandte, die es erwischt hat. In ihrem Begrüßungsschreiben empfiehlt unsere neue Schulministerin, Frau Feller, innerhalb des Schulgebäudes eine Maske zu tragen. Dies ist eine Empfehlung und keine Pflicht, aber die Schulleitung schließt sich dieser Empfehlung an. Die Masken bieten nach wie vor den besten Schutz vor Ansteckung mit dem Corona-Virus. Die Entscheidung liegt bei jedem selbst und wir tolerieren diese Entscheidung gegenseitig. Den Schülerinnen und Schülern steht außerdem ein Selbsttest-Kit pro Woche für häusliche Anwendung zur Verfügung. Diese können sie sich bei unserer Schulverwaltungsassistentin, Frau Markowitsch, abholen.

Das Begrüßungsschreiben der Ministerin haben wir auf unsere Homepage gestellt.

Änderungen im Kollegium

Als neue Kollegin mit fester Anstellung begrüßen wir Frau Röhler. Sie hat sich auf eigenen Wunsch an unsere Schule versetzen lassen und unterrichtet die Fächer Deutsch, Englisch und evangelische Religion. Als Vertretungskräfte unterstützen uns Herr Sprenger mit den Fächern Biologie und Sport und Frau Zlotnicki mit den Fächern Kunst und katholische Religion. Frau Zlotnicki wird ihren Dienst etwas später antreten, wenn der Vertrag da ist. Aus der Elternzeit zurückgekehrt ist Frau Mergelmeyer. Herr Horstmann und Herr Nowak sind aus ihren Abordnungen zurückgekehrt und Herr Patzelt steigt wieder in den Dienst ein. Wir wünschen allen einen guten Start.

Frau Venghaus wird leider nicht mehr in den Dienst zurückkehren und wann Frau Ellerbrock ihren Dienst wieder aufnehmen kann steht momentan nicht fest.

Frau Kahlert wird im November in Mutterschutz gehen.

Unsere Schulsozialarbeiterin, Frau Beckord, geht in den Ruhestand. Ihre Aufgaben übernimmt ab diesem Schuljahr Frau Vandr . Auch sie hei en wir herzlich willkommen.



Gebrüder Humboldt Gymnasium

Gemeinsam Wissen schaffen

Stundenplan

Leider können wir mit Beginn des Schuljahres nicht den vollständigen Unterricht anbieten. Einige Lücken werden aber im Laufe des Halbjahres geschlossen werden.

Sport ist in den Klassen 5 bis 8 um jeweils eine Stunde gekürzt. In den 9. Klassen entfällt er zunächst ganz. Kehrt Frau Ellerbrock zurück, wird sich hier die Lage ein wenig entspannen.

In den **6. Klassen** entfällt zunächst der Informatikunterricht, dieser wird aber ab November angeboten werden.

In den **7. Klassen** muss der Physikunterricht vom ersten in das zweite Halbjahr verschoben werden.

In den **9. Klassen** wird der Physik- und der Erdkundeunterricht nur in zwei Kursen angeboten.

Weiterhin wird es im Laufe des Schuljahres Lehrerwechsel in einigen Klassen und Fächern geben.

Dies liegt an der Wiedereingliederung von Herrn Patzelt und dem Beginn des Mutterschutzes von Frau Kahlert.

Durch Neuanmeldungen und Ergebnisse der Nachprüfungen ist der Französischkurs in der **Jahrgangsstufe 7** auf 34 Schülerinnen und Schüler angewachsen, daher müssen wir diesen teilen. Das wird innerhalb der ersten zwei Wochen geschehen.

Die Daltonplaner

Neben der Planung, die die Schülerinnen und Schüler mithilfe der Daltonplaner vornehmen sollen, dient er auch der Kommunikation zwischen Lehrkräften und Eltern. Aus diesem Grunde weise ich an dieser Stelle noch einmal darauf hin, dass Sie, liebe Eltern, am Ende einer Woche einen Blick auf die Eintragungen im Daltonplaner werfen sollen und dies durch ihre Unterschrift im Daltonplaner bestätigen. So sehen Sie schnell, wenn sich negative Eintragungen häufen und können dies mit ihrem Kind und den Lehrkräften frühzeitig besprechen. Nutzen Sie diese Gelegenheit.

Die Humboldts informieren?

Ist dies ein guter Name für den Nachfolger der bisherigen Info -Briefe. Vielleicht gibt es ja bessere Ideen für einen Namen und für die Gestaltung. Ich würde mich über viele Vorschläge sehr freuen.

Termine:

Der Terminplan ist auf der Homepage hochgeladen. Wir haben uns wieder für die Form des vorletzten Schuljahres entschieden.

Bewegliche Ferientage:

31.10.2022 Montag vor Allerheiligen

20.02.2023 Rosenmontag

18.05.2023 Freitag nach Christi Himmelfahrt

Mit freundlichen Grüßen

Michael Krügermeyer-Kalthoff